



ラカム

International School Japanese Section in Riyadh

リヤド日本人学校

学校便り 6月号

2021年(令和3年)6月14日

本校在籍児童生徒数(6月14日現在) 小学部3名, 中学部1名 計4名
6月の学校生活目標: ていねいな言葉づかいをしよう

「リヤドっ子プライド」をもとう

芒種(ぼうしゅ) と 夏至(げし)

6月も半ばになり、リヤドの本格的な夏も近づいてきました。校舎の外は連日40度を超え、厳しい暑さとなっています。ただ先日は「ちり煙霧(ちりえんむ)」という天気予報が出ていて、一日中曇りで強風が吹いて黄砂が舞っているようでした。また、太陽の色も白色でお月様を見ているようでした。

とはいえ、私の地元の佐賀では早くも5月下旬には梅雨入りし、じめじめした天気が続いているそうです。日本から7,962kmも離れるとこんなにも天候や気象現象が違うのかと今更ながら「思えば遠くへ来たもんだ」と感慨深いです。

二十四節気の中で6月といえば、芒種と夏至があります。芒種の「芒」とはイネ科植物の穂先にある毛のような部分のことで、稲などの穀物の種をまく時期という意味だそうです。田植えの目安とされ、農家が忙しくなる時期です。また、梅雨入りも間近で少し蒸し暑くなってくる頃だそうです。夏至については、日本が位置する北半球では、太陽が最も高く昇り、1年で最も昼が長い日です。しかし、梅雨もあるので日照時間が短く、あまり日の長さを実感できないそうです。暦の上では夏の折り返し地点にあたり、夏至を過ぎると暑さが増して本格的な夏がやってきます。

さあ、常に本格的な夏真っ盛りのサウジアラビアで、リヤド日本人学校の子どもたちは昼休みに先生たちを引っ張り出して、炎天下、校舎の外で「シッポ取り鬼ごっこ」や「キャッチボール」、「フラフープドッジボール」に興じています。本当に元気な子どもたち、そして、先生たちです。

水泳学習開始

5月24日(火)から水泳学習が始まりました。週二日の登校日のリヤドタイムから1校時目にかけて、コンパウンドの中にあるプールで気温があまり高くないうちに実施しています。子ども一人ひとりに教師が付いて指導し、個人技能の上達を目指しています。また、途中



で輪くぐりなど先生たちが協力した競技も実施しています。プールの水温は日によって違い、温水の中に入っているような日もありますが、プールから上がると湿度が低いせいかわびっくりするくらい体が冷えてきます。7月の水泳学習発表会を目指して頑張っています。

7月の行事予定

日	曜	行	事	日	曜	行	事
1	木	オンライン	小中学部体験入学	17	土		
2	金			18	日	オンライン	教育相談日(保護者)
3	土			19	月	1学期終業式	3校時(11時下校)
4	日	中学部	1学期期末テスト	20	火	夏季休業	ハッジ休業
5	月	全校朝会	水泳学習	21	水		
6	火	オンライン		22	木		
7	水	水泳学習発表会	教育相談日(子ども)	23	金		
8	木	オンライン	職員会議	24	土		
9	金			25	日		↓
10	土			26	月		
11	日	オンライン		27	火		
12	月	未就学児体験入学(希望者無)		28	水		
13	火	オンライン		29	木		
14	水	教育相談日(子ども保護者)	↓	30	金		
15	木	オンライン		31	土		↓
16	金						